

L'Essor de la Gendarmemerie nationale, 25 juillet 2018



Le directeur de la Gendarmerie assume la nomination de Benalla comme spécialiste dans la réserve

25 juillet 2018 | A la une, Réserve, Société | Commentaires

[Facebook](#) [Twitter](#) [Google+](#) [LinkedIn](#)

Devant la commission des lois du sénat - présidée par Philippe Bas- (Manche-LR) qui siège en commission d'enquête dans le cadre de l'affaire Benalla", le général d'armée Richard Lizurey a totalement assumé la nomination de Alexandre Benalla même s'il a reconnu que son jeune âge pouvait susciter des interrogations.